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AMLO: no trabajarán en gobierno sin su 3de3 
El presidente Andrés Manuel López Obrador dio un ultimátum a los integrantes de             
su gabinete legal y ampliado para que hoy presenten sus declaraciones de bienes             
completas (patrimonial, fiscal y de posible conflicto de interés) , pero, sobre todo,             
para que las hagan públicas o de lo contrario no trabajarán en su gobierno.Se trata               
de las secretarias de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y de Medio Ambiente,            
Josefa González Blanco, quienes omitieron dar a conocer sus bienes y si tienen un              
probable conflicto de interés. En el mismo caso se encuentra el fiscal General de la               
República, Alejandro Gertz Manero, quien tiene un carácter autónomo, pero fue           
propuesto por el Ejecutivo 
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-no-trabajaran-en-gobierno-sin-su-3de3 
 
Olga Sánchez, Gertz Manero y Josefa González ignoran a AMLO y no publican             
su patrimonio 
Olga Sánchez Cordero, Josefa González Blanco Ortiz Mena y Alejandro Gertz           
Manero, titulares de las secretarías de Segob, Semarnat y de la FGR, siguen sin              
autorizar a la SFP a transparentar sus datos patrimoniales y posibles conflictos de             
interés.Gertz Manero, junto con Ricardo Ernesto Ochoa Rodríguez responsable de          
la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), Jorge Alcocer Villanueva –el            
coordinador de asesores de Sánchez Cordero– y Salma Jalife Villalón, subsecretaria           
de Comunicaciones y Desarrollo Tecnológico, entregaron a la SFP su declaración           
como servidor público la semana pasada, y rechazaron que la dependencia           
transparente sus datos patrimoniales. 
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https://www.proceso.com.mx/569597/olga-sanchez-gertz-manero-y-josefa-gonzalez-ignoran-a-amlo-y
-no-publican-su-patrimonio 
 
Ponen ultimátum para abrir bienes 
Integrantes del Gabinete del Presidente Andrés Manuel López Obrador se han           
resistido a abrir el listado de sus bienes patrimoniales, pese a la advertencia de que               
quien no lo haga no podrá seguir trabajando en el Gobierno federal a partir de               
hoy."Hay una fecha límite: 30 de enero. El que no presente su declaración de bienes               
no puede trabajar en el Gobierno."No sólo presentarla formalmente, sino hacerlo           
público. El que no haga público, no puede trabajar en el Gobierno", reiteró ayer en               
su conferencia de prensa en el Palacio Nacional. Las dos secretarias de Estado que              
mantienen cerrada la lista de sus bienes y el valor de cada uno de ellos son la titular                  
de la Secretaría de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y la de Recursos            
Naturales, Josefa González Blanco.Sin embargo, hay otros seis que los abrieron           
parcialmente, pues no permitieron que se conociera el valor, ya sea de alguno de              
ellos o de la totalidad. 
https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?id=1596753&urlredirect=htt
ps://www.elnorte.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1596753 
http://www.zocalo.com.mx/reforma/detail/ponen-ultimatum-para-abrir-bienes 
 
#Boletín SEMARNAT e INEGI trabajan para hacer frente a las prioridades           
ambientales del país 
La Semarnat y el INEGI fortalecerán mecanismos de colaboración para aprovechar           
la información generada por ese instituto y encaminarla a las prioridades de la             
nueva agenda nacional. La Secretaria Josefa González Blanco, y Julio Alfonso           
Santaella Castell, presidente del INEGI, reconocieron la importancia de ampliar la           
generación de información fidedigna, precisa y actualizada acerca de la situación           
que guardan el medio ambiente y los recursos naturales. Por su parte, el             
subsecretario de Gestión para la Protección Ambiental, Sergio Sánchez, dijo que           
esta colaboración servirá también para integrar información generada por la          
dependencia y fortalecer programas para una mayor protección ambiental que          
eleven el bienestar de la población y el desarrollo económico. 
http://www.mipuntodevista.com.mx/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-am
bientales-del-pais/ 
https://cbtelevision.com.mx/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-ambientale
s-del-pais/ 
http://cadenapolitica.com/2019/01/29/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-a
mbientales-del-pais/ 
https://hojaderutadigital.mx/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-ambientale
s-del-pais/ 
http://www.cursorenlanoticia.com.mx/?p=138364 
https://www.tallapolitica.com.mx/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-ambie
ntales-del-pais/ 
http://mensajepolitico.com/2019/01/29/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-
ambientales-del-pais// 
https://talajalisconoticias.com/2019/01/29/semarnat-e-inegi-trabajan-a-favor-de-las-prioridades-ambie
ntales-del-pais/ 
http://lado.mx/noticias.php?id=2020374 
(El 29012019) 
https://www.excelsior.com.mx/nacional/utilizaran-informacion-de-inegi-para-atender-prioridades-ambi
entales/1293243 
http://www.notimex.gob.mx/ntxnotaLibre/657163/aprovecharán-información-de-inegi-para-atender-pri
oridades-ambientales 
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https://lopezdoriga.com/nacional/mexico/inegi-y-semarnat-fortaleceran-colaboracion-en-pro-del-medio
-ambiente/ 
https://www.imagenradio.com.mx/utilizaran-informacion-de-inegi-para-atender-prioridades-ambientale
s 
https://www.20minutos.com.mx/noticia/474537/0/aprovecharan-informacion-de-inegi-para-atender-pri
oridades-ambientales/ 
https://megalopolismx.com/noticia/48775/aprovecharan-informacion-de-inegi-para-atender-prioridade
s-ambientales 
https://www.portalpolitico.tv/medio-ambiente/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-priorid
ades-ambientales-del-pais 
http://www.algoqueinformar.com/semarnat-e-inegi-trabajaran-hacer-frente-a-prioridades-ambientales-
del-pais 
http://imagenagropecuaria.com/2019/colaboraran-semarnat-e-inegi-en-el-diseno-de-politicas-publicas
/ 
https://cbtelevision.com.mx/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-ambientale
s-del-pais/ 
http://buenas-noticias.mx/2019/01/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-ambi
entales-del-pais/ 
https://criterionoticias.com/2019/01/29/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-prioridades-
ambientales-del-pais/ 
http://marurojasenformula.com/inegi-y-semarnat-unen-esfuerzos-para-atender-prioridades-ambientale
s/ 
http://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/semarnat-e-inegi-trabajan-para-hacer-frente-a-las-pr
ioridades-ambientales-del-pais/ 
 
Urgen a Semarnat sanear puntos de “ordeña” 
Especialistas urgieron a la Semarnat que, a través de la ASEA, ordene el             
cumplimiento de medidas inmediatas de remediación en zonas afectadas por fugas           
en tomas clandestinas de ductos, pues ocasionan impactos ambientales en el suelo            
y la atmósfera.“La Semarnat, tanto en el ámbito federal como en el local, debería              
estar actuando para mitigar o bioremediar estas zonas, y también la Procuraduría            
debería de estar haciendo su parte para determinar quiénes son los responsables y             
cómo se cubren las medidas de remediación y cómo se fincan las responsabilidades             
de orden ambiental”, expresó Miguel Ángel Santinelli Ramos, director de la Facultad            
de Responsabilidad Social de la Universidad Anáhuac México. 
https://www.elindependientedehidalgo.com.mx/urgen-a-semarnat-sanear-puntos-de-ordena/ 
https://suracapulco.mx/2019/01/29/exigen-especialistas-sanear-puntos-de-ordena-de-combustibles/ 
 
Excede nivel de arsénico en la colonia La Fortuna 
Excede los niveles de arsénico establecidos por la Semarnat, la tierra del            
fraccionamiento La Fortuna. Supera en 36 por ciento la norma que marca la             
instancia para uso habitacional. Sin embargo, “el terreno cumple las condiciones           
adecuadas para construcción de viviendas”, argumentó Desarrollo Urbano. Señaló         
además que nunca se llevaron a cabo análisis de toxicidad, ya que no las exigen las                
leyes estatales de urbanidad del estado. 
https://docs.google.com/document/d/1E3I_FxSrO_RvB3Fa1F_L_GnvwiYwT7RBdp2tcHtIg8o/edit# 
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/excede-nivel-de-arsenico-en-la-colonia-la-fortuna-2991652.ht
ml 
 
En Congreso piden que AMLO cancele mina “La Paila” 
El gobierno de Andrés Manuel López Obrador debe de cancelar definitivamente el            
proyecto minero “La Paila”, impulsado por la empresa canadiense Candelaria Mining           
Corp de encontrar irregularidades en las concesiones que se otorgaron en           
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administraciones pasadas.Así lo planteó el grupo legislativo de Morena, que es           
mayoría en el Congreso del Estado, a través la diputada local María Esther López              
Callejas.Ahí pidió a los integrantes de la JUCOPO analizar los permisos de la             
SEMARNAT y en caso de detectar violaciones a la legislación minera cancelar            
definitivamente los proyectos 
http://www.e-veracruz.mx/nota/2019-01-29/estado/en-congreso-piden-que-amlo-cancele-mina-la-paila
https://www.alcalorpolitico.com/informacion/va-morena-por-cancelacion-de-concesiones-mineras-solo
-destruyen-ecosistemas--280137.html 

Alistan inversión de 380 mdd para granja solar en El Seco 
La industria privada alista en el municipio de San Salvador El Seco una granja solar               
fotovoltaica en la que se invertirán 380 millones 800 mil dólares y en la que se prevé                 
generar 180 megavoltios - hora al año que se suministrarán al Sistema Eléctrico             
Nacional (SEN).De acuerdo con una publicación en el portal Energy Business, se            
trata de un proyecto que tardará 14 meses de construcción y se ubicará a 4.9               
kilómetros de la cabecera municipal y a 75 de la capital poblana.Aunque la             
publicación no identifica a la empresa, las características el proyecto coinciden con            
las expuestas en el Manifiesto de Impacto Ambiental (MIA) que en diciembre ingresó             
Hola Energía S.de R.L. de C.V. a la Semarnat. 
http://www.e-consulta.com/nota/2019-01-29/economia/alistan-inversion-de-380-mdd-para-granja-solar
-en-el-seco 
 
Analizan esquemas de tratamiento de residuos 
La directora de Protección Ambiental de Tula, Bianca Vázquez Hernández, visitó la            
planta de separación de residuos sólidos urbanos de Querétaro, para analizar           
esquemas sostenibles que sustituyan al relleno regional y permitan un correcto           
tratamiento de estos desechos en la ciudad.“El manejo integral de los residuos es el              
principal objetivo que se tiene en el municipio, al continuar la recepción de             
propuestas de empresas especializadas en la materia, por lo que se evalúan las             
opciones para verificar las tecnologías que tienen las empresas en América           
Latina.Vázquez Hernández dijo que este programa está coordinado con el gobierno           
estatal, ya que se requiere la aprobación de Semarnat en lo técnico y ambiental. 
https://www.criteriohidalgo.com/regiones/analizan-esquemas-de-tratamiento-de-residuos 
 
Inicia Adán rescate social de los Bitzales 
En beneficio de 510 familias de escasos recursos, el gobernador Adán Augusto            
López Hernández, entregó apoyos económicos del Programa de Empleo Temporal          
Inmediato a afectados por la contingencia ambiental que golpeó a la zona de los              
Bitzales, considerado uno de los rincones más abandonado de Tabasco.En los           
Bitzales quinta sección, a la que el mandatario llegó por transporte marítimo,            
anunció que en esta región arrancará próximamente un programa de mejoramiento           
de vivienda, además de un plan emergente de salud a través de caravanas que              
serán donadas por Pemex. 
https://www.elheraldodetabasco.com.mx/local/inicia-adan-rescate-social-de-los-bitzales-2990709.html 
 
SENER RESTRINGIRÁ LICITACIÓN DE REFINERÍA EN DOS BOCAS PARA         
EVITAR CORRUPCIÓN 
La Secretaria de Energía explicó que en México se reconfiguraron tres refinerías,            
con un gasto de más de ocho mil millones de dólares, pero son las menos               
productivas. La titular de la Secretaría de Energía ), Rocío Nahle, informó que se              
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restringirá la licitación de las obras para la construcción de la nueva refinería en Dos               
Bocas, Tabasco, a fin de invitar a empresas serias y evitar aquellas con             
antecedentes de corrupción.Porque vamos a invitar las empresas especialistas         
serias, comentó al participar en la inauguración del Energy Mexico Oil Gas Power             
2019, Expo and Congress. 
https://www.reporteindigo.com/indigonomics/sener-restringira-licitacion-de-refineria-en-dos-bocas-par
a-evitar-corrupcion/ 
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sener-descarto-licitacion-abierta-para-nueva-refineria-2
0190130-0003.html 
 
Plantean en IPN generar energía eléctrica a partir del sargazo 
Un grupo de investigación desarrolla un trabajo para generar energía eléctrica a            
partir del sargazo; la cual serviría en la electrificación de complejos turísticos y             
zonas urbanas del litoral de Quintana Roo.La innovación de la investigadora del            
IPN, Norma Patricia Muñoz Sevilla, pretende darle un nuevo uso esta macroalga;            
para aprovechar su alto potencial en la generación de gas metano, mediante un             
proceso de biodigestión.En un comunicado del IPN, la científica explicó que, el            
procedimiento sería el uso de biodigestores o tanques herméticos que permitan la            
carga de residuos orgánicos. 
https://www.meganews.mx/2019/01/30/plantean-en-ipn-generar-energia-electrica-a-partir-del-sargazo
/ 
 

 PROFEPA 
 
#Boletín Profepa rescata halcón murcielaguero en el municipio de Jiquipilas, 
Chiapas 
La Profepa rescató a un halcón murcielaguero (Falco rufigularis) que se encontraba 
lesionado dentro de un domicilio particular en el municipio de Jiquipilas, Chiapas. 
http://www.elsoldenayarit.mx/nota-roja/64516-profepa-rescata-halcon-murcielaguero-en-el-municipio-
de-jiquipilas-chiapas 
https://www.20minutos.com.mx/noticia/474551/0/rescatan-halcon-murcielaguero-en-municipio-chiapa
neco-de-jiquipilas/ 
https://hojaderutadigital.mx/profepa-rescata-halcon-murcielaguero-en-el-municipio-de-jiquipilas-chiap
as/ 
https://www.informate.com.mx/nacionales/informacion-general/75-la-nacion/469612-rescatan-halcon-
murcielaguero-en-municipio-chiapaneco-de-jiquipilas.html 
 
Demandan una reunión con el delegado Gerardo Yepez Tapia 
Pescadores y trabajadores del astillero de playa Manzanillo protestaron en la           
delegación de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), ubicada           
en el interior del Palacio Federal.Los inconformes exigieron una reunión con el            
delegado de la Profepa, Gerardo Yepez Tapia, para que les explicara lo que pasará              
con el astillero de Manzanillo en el que han reparado embarcaciones por más de 50               
años.El astillero fue cerrado por la Profepa desde el pasado viernes, y los             
pescadores denunciaron que fueron desalojados del mismo. 
https://www.lajornadaguerrero.com.mx/index.php/sociedadyjusticia/item/5880-protestan-trabajadores-
del-astillero-de-playa-manzanillo-en-oficinas-de-profepa 
 
Mueren aves de rapiña por comer pieles de cerdo con veneno para rata en              
Sinaloa 
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En la comunidad de El Amole, en el municipio de Guasave, 37 aves de rapiña y un                 
coyote resultaron muertos al consumir pieles de cerdos mezcladas con veneno para            
ratas, usadas como cebos para combatir las plagas de roedores.Los animales que            
resultaron muertos son 30 zopilotes y siete aves conocidas como queleles, las            
cuales por sus características son confundidas con pequeñas águilas, y un coyote,            
por lo que las autoridades federales iniciaron una investigación de esta mortandad. 
Elementos de Protección Civil del municipio de Guasave e inspectores de la            
Procuraduría Federal de Protección al Ambiente( Profepa) cavaron una larga fosa,           
en la comunidad de “El Mole”, para sepultar a los animales muertos, a los que les                
colocaron cal. 
https://www.eluniversal.com.mx/estados/mueren-aves-de-rapina-por-comer-pieles-de-cerdo-con-vene
no-para-rata-en-sinaloa 
 
Aparece delfín muerto en zona de playa en Veracruz 
Un delfín apareció muerto en Playa Hermosa en el municipio de Pueblo Viejo             
Veracruz a unos 10 minutos de la playa de Miramar en Tampico; las autoridades              
federales ya se están encargando de investigar las causas del deceso del            
animal.Varios residentes de la zona de playa, avistaron al animal, además de            
pescadores del lugar, mismos que al momento de salir a trabajar se percataron del              
mal olor que despedía, por lo que al acercarse, se dieron cuenta del hecho poco               
inusual y decidieron de inmediato solicitar el apoyo de las autoridades           
correspondientes. 
https://voxpopulinoticias.com.mx/2019/01/aparece-delfin-muerto-en-zona-de-playa-en-veracruz/ 
 

 CONANP 
 
Centro de Ecotecnias aportará seguridad a la colonia Margarita Maza de 
Juárez 
La construcción del Centro de Ecotecnias no implica cambiar el uso de suelo en el               
parque Los Pinos de la colonia Margarita Maza de Juárez, que es Área Natural              
Protegida (ANP) en categoría de Parque Urbano, decretada por Acuerdo del Cabildo            
para responder a las leyes federales y estatales, informó el director de Medio             
Ambiente y Sustentabilidad, Juan Carlos Olivo Escudero.Durante su participación en          
el programa radiofónico Florece Xalapa, aseguró que “en el lugar se instalarán            
bancas, columpios, resbaladillas y un foro al aire libre, así como baños y andadores              
para los deportistas, como otros parques urbanos que son ANP: el Parque Natura             
es un ejemplo”. 
https://www.diariodexalapa.com.mx/local/centro-de-ecotecnias-aportara-mas-segurid
ad-en-la-colonia-margarita-maza-de-juarez-xalapa-2990403.html 
 
EL EVENTO MUNDIAL MÁS IMPORTANTE PARA LAS ARTES PLÁSTICAS 
Actos de Dios” de Pablo Vargas Lugo es la instalación que representará a México              
en la 58 Biennale di Venezia (Bienal de Venecia), que tendrá lugar del 11 de Mayo                
al 24 de Noviembre, y en la que artistas de más de 150 países presentan lo más                 
destacado de sus propuestas en esta área. Realizada cada dos años, la Bienal             
funge como el termómetro global para la creación artística y constituye uno de los              
espacios más esperados para los profesionales del arte; es sin duda el punto de              
encuentro para artistas, curadores y coleccionistas, en el que convergen no sólo la             
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mirada de avanzada de los creadores sino, también las posturas visionarias de sus             
patrocinadores.  
http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/sociales/expresate/2019/1/30/estara-presente-coahuila-bienal-
venecia-789197.html 
 
La Palma: la isla de las hierbas comestibles y los volcanes rebeldes 
Desde su Ruta de los Volcanes que regala paisajes lunares hasta sus bosques de              
laurisilva, cultivos de plataneras, observatorios astronómicos internacionales... Un        
alma multicultural y una sorprendente variedad de climas y paisajes hacen de la isla              
canaria de La Palma un destino único y fascinante donde todo es posible.Muy atrás              
queda la época en la que Santa Cruz de La Palma era el último muelle que tocaban                 
los barcos antes de partir hacia tierras lejanas y desconocidas. Hoy la isla es el               
destino, un lugar para explorar, descubrir y también, por qué no, para soñar. 
https://www.elmundo.es/viajes/espana/2019/01/30/5c4af4c5fc6c83ba798b45dd.html 
 
 CONAFOR 
 
Insisten que los bomberos operan con números rojos 
El 60 % de las atenciones que realizan cada mes las corporaciones de bomberos              
del estado, se llevan a cabo en ocho estaciones municipales que operan en             
números rojos, mientras que Querétaro, San Juan del Río y El Marqués atienden el              
40 % de los casos y tienen mayor certidumbre económica, dijo el presidente estatal              
de la Asociación de Bomberos de Querétaro, Oswaldo Cabrera Vega.Como una           
manera de apoyarlos, del 1 al 3 de febrero en Landa de Matamoros se conformará               
un grupo inter institucional para la temporada de incendios forestales, integrados por            
70 bomberos del estado.“La idea es que si hay un evento que supera las              
capacidades, por ejemplo, de Colón, acudan brigadistas de la Conafor y del cuerpo             
de bomberos, todos adiestrados y capacitados”, anunció. 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/insisten-que-los-bomberos-operan-con-numeros-rojos-29
87880.html 
 
AUTORIDADES DE JACONA Y CONAFOR PLANEAN ESTRATEGIAS CONTRA        
INCENDIOS FORESTALES 
Una vez que inició la temporada anual de estiaje, y para planear acciones y              
estrategias que disminuyan los riesgos de incendios forestales y sus consecuencias;           
el día martes se reunieron funcionarios municipales de diferentes áreas inherentes           
al tema, encabezados por Daniel García Navarro, síndico municipal; y por otra parte,             
Cesar Molina, delegado regional de la Conafor y Oscar Hernández Fuentes,           
coordinador del Centro Regional Intermunicipal de Control de Incendios Forestales          
http://www.el-independiente.com.mx/autoridades-de-jacona-y-conafor-planean-estrategias-contra-inc
endios-forestales/?neuvoo_page=1&neuvoo_sort=relevance 
 
Huerta niega despidos de personal en delegaciones 
El delegado federal Manuel Huerta Ladrón de Guevara rechazó que haya despidos            
de personal de delegaciones federales en Veracruz, pues dijo que lo que se ha              
hecho es un análisis para detectar “aviadores” o trabajadores con doble o hasta             
triple plaza.Tras las quejas de personal de la Conafor por el retraso en el pago de                
sus salarios, aceptó desconocer este tema, pero dijo que se ha cumplido en tiempo              
y forma con los trabajadores. 

http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/sociales/expresate/2019/1/30/estara-presente-coahuila-bienal-venecia-789197.html
http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/sociales/expresate/2019/1/30/estara-presente-coahuila-bienal-venecia-789197.html
https://www.elmundo.es/viajes/espana/2019/01/30/5c4af4c5fc6c83ba798b45dd.html
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/insisten-que-los-bomberos-operan-con-numeros-rojos-2987880.html
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/insisten-que-los-bomberos-operan-con-numeros-rojos-2987880.html
http://www.el-independiente.com.mx/autoridades-de-jacona-y-conafor-planean-estrategias-contra-incendios-forestales/?neuvoo_page=1&neuvoo_sort=relevance
http://www.el-independiente.com.mx/autoridades-de-jacona-y-conafor-planean-estrategias-contra-incendios-forestales/?neuvoo_page=1&neuvoo_sort=relevance
http://www.el-independiente.com.mx/autoridades-de-jacona-y-conafor-planean-estrategias-contra-incendios-forestales/?neuvoo_page=1&neuvoo_sort=relevance


https://azdiario.mx/2019/01/29/huerta-niega-despidos-de-personal-en-delegaciones/ 
 
 CONAGUA 
 
Frente a reestructura, Conagua estrecha lazos con IP 
La Conagua tendrá en los próximos seis años una gestión “totalmente transparente”            
con una estructura administrativa adelgazada, recursos limitados, generando        
ganancias justas para las empresas que le desarrollen infraestructura (donde no           
habrá espacio para actos de corrupción) y con una creciente participación de la             
sociedad, afirmó su directora, Blanca Jiménez.Este año, que marca el inicio de            
elaboración del Plan Nacional Hídrico del nuevo gobierno, el presupuesto asignado           
para inversión física ya representa un reto, al sumar 14,225 millones de pesos, lo              
que representa una reducción de 20.4%, en términos reales respecto al año pasado,             
de acuerdo con el área de Análisis de la Cámara Mexicana de la Industria de la                
Construcción . 
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Frente-a-reestructura-Conagua-estrecha-lazos-con-IP-2
0190130-0005.html 
 
Mejoran obras en captación de agua 
Para mejorar las condiciones de abasto de agua a productores de Baja California, el              
Gobierno estatal y la Comisión Nacional de Zonas Áridas (Conaza) trabajan en una             
serie de proyectos para consolidar obras de captación de agua en las zonas de San               
Quintín, Maneadero y Ojos Negros.Se informó que las obras que se han llevado a              
cabo, de 2014 a 2018, tienen una capacidad de captación de un millón 525 mil 760                
metros cúbicos, beneficiando a regiones de Ojos Negros, Valle de la Trinidad, Valle             
de Guadalupe y la zona sur, entre otras. 
https://www.elvigia.net/el-valle/2019/1/30/mejoran-obras-en-captacion-de-agua-320863.html 
 
 ASEA 
 
Invitación restringida, a refinería 
El proyecto ha generado polémica, ya que la Agencia de Seguridad, Energía y             
Ambiente (ASEA) ha impuesto multas por 13.9 millones de pesos a las “empresas             
responsables” por el desmonte de los terrenos en donde se construirá la refinería,             
debido a que provocó daños a las áreas forestales y manglares. 
https://heraldodemexico.com.mx/mer-k-2/invitacion-restringida-a-refineria/ 
 
TEMAS AMBIENTALES 
 
¿o cargará el payaso? 
Hace justo 9 años que perdimos a una gran maestra en cuestiones de protección y               
conmiseración hacia los animales no humanos. Particularmente dedicada a los          
perros y gatos más desvalidos, lesionados, lastimados, abandonados y/o         
rechazados, instituyó para ELLOS un hogar llamado Refugio Franciscano, que con           
más de 40 años operando bajo enorme esfuerzo y compromiso, es ya un icono de la                
CDMX. 
http://www.cronica.com.mx/notas/2019/1108749.html 
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Arranca el viernes construcción del nuevo acuario de Mazatlán 
Las voces opositoras quedaron atrás, la construcción del nuevo acuario de Mazatlán            
no tiene reversa, y este viernes inicia su construcción con respaldo del Gobierno             
federal.Ésta será la primera obra del Estado sostenida con recursos públicos y            
privados, bajo un esquema de Asociación Público Privado.Al arranque está invitado           
el Secretario de Turismo, Miguel Ángel Torruco Márques, quien colocará la primera            
piedra en representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador. 
https://www.noroeste.com.mx/publicaciones/view/arranca-el-viernes-construccion-del-nuevo-acuario-
de-mazatlan-1154401 
 
Cancelan megaproyectos de transmisión eléctrica 
Las dos megalíneas de transmisión de corriente directa en alta tensión (HVDC, por             
su sigla en inglés) más importantes en la historia de los proyectos eléctricos del              
país, con inversiones conjuntas estimadas de 3,300 millones de dólares —del Istmo            
de Tehuantepec al centro y de interconexión de Baja California con el resto del              
país—, fueron canceladas, según la confirmación de Proyectos México del Banco           
Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras 
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Cancelan-megaproyectos-de-transmision-electrica-2019
0130-0004.html 
 
Auditarán proceso que empleó Mancera para entregar concesiones a         
verificentros 
La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que la Contraloría de la Ciudad de              
México hará una auditoria para conocer cuál fue el mecanismo para que la             
administración pasada otorgara los permisos de operación a los nuevos          
verificentros.Asimismo, comentó que la Secretaría de Medio Ambiente anterior, a          
cargo de Tanya Müller, perdió cerca de 25 amparos que fueron interpuestos por los              
dueños de los centros de verificación a quienes ya no se les renovó la concesión. 
http://www.cronica.com.mx/notas/2019/1108731.html 
 
 INTERNACIONAL 
 
Trump aprovecha la ola de frío en EE UU para volver a reírse del cambio               
climático 
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha vuelto a aprovechar una ola de              
frío para burlarse del cambio climático. Ante la previsión meteorológica que           
pronostica para esta semana temperaturas de hasta 40 grados bajo cero en la             
región del medio oeste del país, el mandatario se preguntó: "¿Dónde demonios está             
el calentamiento global?". 
https://www.20minutos.es/noticia/3549395/0/trump-cuestiona-cambio-climatico-ola-frio/ 
 
Bangkok cierra más de 400 escuelas por la nube tóxica de contaminación 
Las autoridades de Tailandia ordenaron el cierre de 437 escuelas de Bangkok ante             
el agravamiento de la contaminación atmosférica que desde hace semanas afecta a            
la ciudad. El gobernador de Bangkok, Asawin Kwanmuang, dijo en rueda de prensa             
que la orden de cierre es de efecto inmediato y que durará hasta el viernes. 
https://www.20minutos.es/noticia/3549423/0/contaminacion-bangkok-cierre-escuelas 
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Ben & Jerry’s eliminará popotes y utensilios de plástico 
Washington, Ben & Jerry’s anunció que eliminará los popotes y utensilios de plástico             
para abril de 2019. Asimismo, las tapas, vasos sencillos y con forro de plástico para               
fines de 2020. En su anuncio, la compañía reconoció que el reciclaje por sí solo               
nunca sería suficiente para resolver la crisis de la contaminación plástica, y que             
debemos alejarnos de todos los plásticos de un solo uso fabricados a base de              
petróleo. La idea de Ben & Jerry’s es tener popotes y cucharas de madera              
disponibles solo si el cliente los solicita. 
https://www.greenpeace.org/mexico/noticia/1694/ben-jerrys-eliminara-popotes-y-utensilios-de-plastico
s/ 
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